

Vorab-Nachrichtenstück zur Interboot 2022

16.09.2022



Egal ob Segelboote, Motoryachten oder Katamarane auf der Interboot dreht sich ab morgen alles rund ums Thema Wassersport.

Bei der 61. internationalen Wassersport-Ausstellung ist vom 17. bis 25. September für die Besucher viel geboten.

Anmoderation:

Egal ob Segelboote, Motoryachten oder Katamarane auf der Interboot dreht sich ab morgen alles rund ums Thema Wassersport. Bei der 61. internationalen Wassersport-Ausstellung ist vom 17. bis 25. September für die Besucher viel geboten. Theresa Vorleiter berichtet:

Fast 350 Aussteller zeigen in sechs Hallen welche Neuheiten es bei Booten und Yachten oder allgemein im Funsport-Bereich gibt. Auf der Interboot können die Besucher auch selbst aktiv werden: zum Beispiel können Sie mit verschiedenen Booten eine Testfahrt vom Hafen aus starten oder zum ersten Mal auf einem Stand Up Paddle Board stehen. Auch die Green Area ist ein besonderer Teil der Wassersport-Ausstellung. Hier dreht sich alles um das Thema Nachhaltigkeit von elektrischen Antrieben über Alternativen zu Tropenholz bis hin zu Solarpaneels.

Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen...